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У совещание заместителей 'управ
ляющих трестов, зам. начальни
ков стройуправлений совместно 
с руководством транспортного 
управления Гла13!сред|уралстроя и 
директорами его автобаз, обслу
живающих строительные органи
зации. Острой критике были под
вергнуты недостатки в работе как 
автобаз, так и строительных уп
равлений.

Нередки случаи, когда машины 
несвоевременно выезжают из 
гаражей, преждевременно поки
дают участки. Это нарушает 
ритм работы строителей, вызы
вает массовые простои механиз
мов и людей. Но руководители 
автобаз не ведут настоящей борь
бы с недостатками. Достаточно 
сказать, что данные о работе ав
томашин в автобазах и управ
лениях иногда расходятся на 
25—30 процентов.

Со стороны строителей, к со
жалению, бытует ненужная прак
тика приписок фактически не- 
перевезенных грузов, срывы сро
ков погрузки и выгрузки, недо
пустимо формальное отношение 
к заполнению путевых листков 

* и слабое использование машин 
во вторую и третью смены.

Все это происходит, в основ
ном, из-за отсутствия взаимной 
ответственности за выполнение 
плана перевозок, из-за неис- 
пользовани?! договорных обяза
тельств. Так, безусловно, дальше 
продолжаться не может.

Решено улучшить планирование 
перевозок, исходя главным об
разом из расчета физических 
объемов, увеличения централи
зованных перевозок и внедре
ния кольцевого развода мелких 
грузов. Установить строгий кон
троль использования автомашин, 
полностью устранить приписки 
грузов.

Намечено также закрепить ав
томашины и водительский состав 
на технологию (бетон, раствор и 
деревянные конструкции) и по
сменные машины за управле
ниями с постоянным составом во
дителей, знающих расположе
ние участков и объектов работ. 
Пополнить парк бортовых авто
машин, особенно в автобазе № 2.

П. АБАИМОВ, 
заместитель начальника 

. управления 
Свердловскгорстрой.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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Планам НОТ—полный ход!

НАСТОЙЧИВОСТЬ ПОБЕЖДАЕТ

Нам отвечают
«Вместо отдыха — беготня». 

Под таким заголовком было по
мещено сообщение рабкоров
ского поста в 95 номере нашей 
газеты.

Как сообщил редакции ис
полняющий обязанности на
чальника домостроительного 
комбината тов. Микунис, в де 
кабре прошлого года сдано под 
монтаж помещение столовой на 
200 посадочных мест по улице 
Гурзуфской. Столовая будет 
открыта в конце января 1965 
года. Мастерская отдела глав
ного механика топливом, элек
троэнергией обеспечена. Рабо
чим полностью выдана вся зим
няя спецодежда.

Опыт уралжиммашевцев 
по составлению планов НОТ 
нашел широкую поддержку 
и распространение на пред
приятиях и стройках треста 
Уралалюминстрой.

Для оказания методиче
ской помощи строительным 
управлениям и хозяйствам 
по составлению планов НОТ 
при управлении треста соз
дана творческая группа (со
вет НОТ) в составе 13 че
ловек, возглавляемая глав
ным инженером треста М. Д. 
Штерензон. В управлениях 
и хозяйствах организованы 
бригады творческого содру
жества. В настоящее время 
насчитывается 12 таких 
бригад с общей численностью 
147 человек. В их состав 
входят главные инженеры 
строительных управлений и 
хозяйств, начальники уча
стков, прорабы, мастера, 
нормировщики, экономисты, 
а также рабочие — передо
вики производства. Исходя 
из конкретных условий, от
дел труда и зарплаты треста 
разработал методику состав
ления планов научной орга
низации труда.

Планы НОТ предусмат
ривают !внедрение прогрес
сивных форм разделения 
труда, рациональных трудо
вых приемов, улучшение тех
нической оснащенности ра
бочих мест, повышение ква
лификации кадров, улучше
ние нормирования и более 
эффективное применение си
стем оплаты труда.

Большое значение при
дается оздоровлению усло
вий труда, ликвидации про
изводственного травматизма, 
повышению культуры произ
водства. Все это дает воз
можность существенно улуч
шить организацию и техно
логию производства.

Организация планов НОТ 
ведется 4 по четырем этапам. 
Первый этап — выбор рабо
чего места, разработка про
граммы деятельности твор

ческой бригады. Второй —- 
выявление резервов произ
водства на данном рабочем 
месте. Третий — составле
ние планов НОТ с расчетом 
экономической эффективно
сти по дальнейшим меропри
ятиям с определением по
требности материалов, при
способлений, оборудования 
и т. д. Четвертый этап — 
внедрение планов НОТ и 
установление за этим стро
жайшего контроля.

Группой творческого со
дружества строительного уп
равления № 2 осуществлена 
работа по модернизации би- 
тумноподаточного агрегата 
при устройстве кровли из 
рулонных материалов. Под
считано, что при зарплате 
на внедрение планов НОТ 
1485 рублей будет получе
на годовая экономия около 
12 тысяч рублей.

В строительном управле
нии № 1 составлены планы 
НОТ да штукатурные и ком
плексные работы. Внедрение 
инвентарных ограждений 
пакетных лесов и агрегатов 
для сушки помещений при 
отделке >в зимнее время так
же дает эффективность бо
лее 60 тысяч рублей.

В настоящее время в трес
те планы НОТ внедряются 
на шерти рабочих местах, 
где работают более 300 че
ловек.

Руководство треста сов
местно с объединенным ко
митетом профсоюза устано
вили каждому строительно
му управлению задание по 
разработке и внедрению 
научной организации труда. 
В настоящее время планы 
НОТ разрабатываются на за
воде железобетонных изде
лий, в строительном управ
лении № 5.

Президиум обкома проф
союза считает, что проде
ланная работа трестом Урад- 
алюминстрой по совершен
ствованию организации про

изводства и труда имеет 
важное значение. Разработ
ка и осуществление планов 
НОТ с широким привлече
нием инженеров, техников, 
мастеров и передовых рабо
чих позволит привести в дей
ствие новые резервы даль
нейшего роста производи
тельности и улучшения усло
вий труда. Правда, в рабо
те по внедрению плано'в 
НОТ в тресте Уралалюмин
строй имеют место и некото
рые недостатки. Слабо прив
лекаются к разработке и 
осуществлению планов НОТ 
первичная организация на
учно-технического общества, 
общественное конструктор
ское бюро, общественное 
бюро нормирования и дру
гие творческие объединения.

Состоявшийся в конце де
кабря прошлого года прези
диум обкома профсоюзов 
обязал руководителей строи
тельных организаций и пред
приятий совместно с коми
тетами профсоюзов, исполь
зуя опыт Уралхиммашзаво- 
да и треста. Уралалюмин
строй, обеспечить разработ

ку и осуществление планов 
НОТ на рабочих местах.

Решено систематически 
контролировать строитель
ные организации, предприя
тия по внедрению планов на
учной организации труда и 
оказывать им необходимую 
помощь. Это, в частности, 
касается треста Уралоргтех- 
строй (управляющий тов. 
Науменко), областного уп
равления НТО стройиндуст
рии. Необходимо шире при
влекать к этому делу уче
ных, работников научных 
организаций, сообщать и 
распространять положитель
ный опыт.

Построечные и заводские 
комитеты профсоюза дол
жны в ближайшее время об
судить на своих заседаниях, 
постоянно действующих 
(производственных совеща
ниях опыт Уралхиммашзаво- 
да и треста Уралалюмин
строй по разработке и вне
дрению планов НОТ на каж
дом рабочем месте.

Н. РЕДИН, 
секретарь оокома 

профсоюза.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

О проведении выборов в краевые, областные, 
окружные, районные, городские, сельские 

и поселковые Советы депутатов 
трудящихся РСФСР

В связи с истечением 3 марта 1965 года полномочий крае
вых, областных, окружных, районных, городских, сельских и 
поселковых Советов депутатов трудящихся РСФСР девятого 
созыва Президиум Верховного Совета РСФСР постановляет:

Назначить выборы в краевые, областные, окружные, район
ные, городские, сельские и поселковые Советы депутатов тру
дящихся РСФСР на воскресенье, 14 марта 1965 года.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР
Н. ИГНАТОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
С. ОРЛОВ.

Москва, 9 января 1965 года.

Растут дома в 22 квартале, монтаж кото
рых ведет коллектив 27 управления домо
строительного комбината.

На снимке нашего рабкора Ю. Ениватова 
вы видите, как монтажники из бригады 
В. Пыжьянова перекрывают этаж очередного 
строящегося дома.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

О проведении выборов 
народных заседателей районных (городских) 

народных судов РСФСР
В связи с истечением в феврале-марте 1965 года полномо

чий неполных заседателей районных (городских) народных су
дов РСФСР Президиум Верховного Совета РСФСР постанов
ляет:

Президиумам Верховных Советов автономных республик, 
исполнительным комитетам краевых, областных, Московского и 
Ленинградского городских Советов депутатов трудящихся, Со
ветов депутатов трудящихся автономных областей. Советов 
депутатов трудящихся национальных округов провести выбо
ры народных заседателей районных (городских) народных судов 
РСФСР в феврале-марте 1965 года.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР
Н. ИГНАТОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
С. ОРЛОВ.

Москва, 9 января 1965 года.
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Лучше меньше, 
но лучше

Статья А. Гладких «Высокой мерой», опубли
кованная в первом номере нашей газеты, нашла от
клик среди строителей города, среди тех, кому 
присвоено звание ударника и коллектива коммуни
стического труда. Откликнулись и те, кто только 
еще борется за почетное звание. В своих письмах 
рабочие рассказывают о трудовых достижениях, о 
жизни, мечтах, делятся своими соображениями.

Сегодня мы публикуем одно из писем и пригла
шаем рабочих, прорабов, мастеров, партийных, 
профсоюзных и комсомольских активистов принять 
участие в этом разговоре. Пишите нам о том, ка
кие рубежи достигнуты разведчиками будущего, 
как они помогают своим товарищам стать в ряды 
передовиков, как внедряют передовой опыт.

СТАТЬЯ А. Гладких «Высокой мерой» наво
дит на большие раздумья. Ее автор пра
вильно ставит вопрос о том, чтобы накал 

соревнования за коммунистический труд не осла
бевал, чтобы новое движение не замыкалось в про
изводственной сфере.

Расскажу о своей бригаде. Она создана лет че
тырнадцать назад. Состав ее, в основном, остается 
неизменным. Люди опытные, высококвалифици
рованные. Работают быстро и качественно. Об 
этом лучше всего говорят дела. Больничный горо
док, детский садик завода резиновых технических 
изделий на 135 мест, где мы настилали полы, 
кровлю, ставили дверные и оконные блоки, приня
ты государственной комиссией с хорошей оценкой.

Бороться за звание коллектива коммунистиче
ского труда мы начали три года назад.

Многие учились. Получили образование и пере
шли работать мастерами. Теперь традиции бригады 
они прививают в тех коллективах, которыми руко
водят! как бы несут эстафету дальше. Естественно, 
мы гордимся, что наши товарищи не стоят на ме
сте, повышают знания, развивают и на практике 
применяют организаторские способности.

Звание, коллектива коммунистического труда 
бригаде присвоили в минувшем году. Времени с 
тех пор прошло не так много. О каком-либо успо
коении говорить пока не’ приходится. Накал у нас 
еще высок, стремимся не запятнать доброе имя. 
Трудимся по-прежнему неплохо. Задания выполня
ем не .ниже, чем на 120 процентов. Живем друж
но. В свободное время читае'м и газеты, и книги. 
Некоторые увлекаются рыбной ловлей, иные — 
лыжными прогулками.

Год назад в наш коллектив пришел Володя 
Петров. В школе' он учиться не захотел. На улице 
нашлись «друзья», которые втягивали его в нехо
рошие' дела.

Сейчас Володя учится в седьмом классе школы 
рабочей молодежи. Неплохо работает.

Правда, не обходится у нас и без «ЧП». Л. Ши
робоков, А. Конышенков. Н. Савин — плотники 
замечательные. Любое задание выполняют добро
совестно, без промедлений. Но есть у них сла
бость—временами «обмывают» получки.

Их мы не оставляем на произвол судьбы. Помо
гаем избавиться от вредной привычки.

Мне думается, надо шире использовать опыт пе
редовых бригад. Может быть, есть смысл периоди
чески организовывать пое'здки в другие города. 
Пусть тот или иной рабочий побывает,, например, 
в Москве или Ленинграде, поработает там в пере
довых коллективах, поучится, а потом расскажет и 
покажет у нас.

Я присоединяюсь к мнению А. Гладких о том, 
что.необходимо проводить периодические отчеты 
бригад коммунистического труда перед рабочими 
коллективами.

Считаю, присваивать звания бригадам нужно 
после того, как большинство членов завоюют зва
ние ударника коммунистического труда. Верно, 
это предложение требует детальной разработки. 
Нам одним это сде'лать не под силу.

Видимо, у кого-то будут другие предложения. 
Все мы заинтересованы в том, чтобы ударники и 
бригады коммунистического труда были по-настоя
щему примером в труде и личном поведении.

Не следует гнаться за количеством бригад ком
мунистического труда. Лучше’ меньше, но лучше. 
И строже относиться к тем, кто претендует на 
звание. Оценивать их достижения — самой высо
кой мерой, ио-ленински принципиально. Ни в коем 
случае звание не должно быть вечным. Составы 
бригад зачастую подвижны. Иные' уходят на повы
шение, другие поступают учиться или просто 
увольняются.

Согласен и с другим доводом А. Гладких — те 
коллективы, которые имеют звание, должны перио
дически его подтверждать. Недостойных лишать, 
оставляя им право вновь добиться высокой чести.

Ф. БЕЛИКОВ, 
руководитель бригады коммунистического 

труда 11 управления.

РЕШАЮЩИЙ ГОД
НАСТУПИЛ последний 

год семилетки. Для 
нас он будет решаю

щим и напряженным: нам 
предстоит полностью за
кончить строительство бло
ка цехов тяжелой химап
паратуры на Уралхиммаше. 
В декабре мы сдали в экс
плуатацию первую оче
редь. Годовое задание вы
полнили на месяц раньше.
Это 
труда 
ды 
труда

результат упорного 
комплексной брига- 

коммунистического

ПЛОТНИКОВ

Котельникова, 
К. Хайрулина,

маляров И. Парунина, сле
сарей-монтажников Е. Кон
дратюка, жестянщиков 
В. Бабушкина, В. Вермей- 
чук, прорабов и мастеров. 
Машиностроителям переда
но 12 тысяч квадратных 
метров производственных 
площадей.

По-прежнему хорошо 
трудится бригада К. Хай
рулина. Она также бетони
рует фундаменты и стара
ется не уступать котельни- 
ковцам. Сейчас уже подго
товлено под монтаж обо
рудования более двадцати 
фундаментов. Фронт рабо
ты для слесарей-монтаж
ников треста Союзшахто- 
спецмонтаж есть. И те дей
ствуют без промедлений.

В канун Нового года 
бригада Е. Кондратюка по
ставила на фундамент ста
нину продольно-фрезерно
го станка, сделала полную 
подготовку к монтажу ли
стогибочных вальцев. Кро-

печи. В январе они закон
чат монтаж стеновых пане
лей и укладку плит покры-
тия. Проделана также

ме того, 
укладкой 
настила.

Горячая

слесари заняты 
металлического

пора наступила

Сразу 
первой 
и шире 
боты в

же после сдачи 
очереди все шире 
развертываем ра
сставшихся проле-

тах. Бригада М. Котельни
кова ставит опалубку и бе
тонирует фундаменты. Тем
пы у нее высокие. Другая 
часть этого коллектива за
нята настилом торцовых по
лов. В декабре уложено 
уже более 600 квадратных 
метров шашки.

и для бригады монтажни
ков В. Бусыгина из треста 
Союзшахтоспецмонтаж. Она 
подняла на подкрановые 
пути мосты четырех кранов. 
Им приходится спешить: 
краны нужны всем, чтобы 
быстрее осуществлять дру
гие работы.

Рабочие треста Урал- 
стальконструкции родным 
ходом ведут сборку желе-

большая работа по устрой
ству бетонной подготовки 
под полы. Подготовлено к 
бетонированию и забетони
ровано не менее 45 про
центов от общей площади.

Делается много, но еще 
больше предстоит выпол
нить. Только торцовых по
лов необходимо настлать 
7780 квадратных метров, 
смонтировать 15 мостовых 
кранов, пресс мощностью 
6500 тонн, оборудовать 
рентгенлабораторию, за
кончить укладку 15000 
квадратных метров 
мягкой кровли, покрасить 
металлические ; конструк
ции, стены, трубо - и воз
духопроводы, установить 
десятки уникальных и слож
ных станков.

Коммунист за все в ответе
строительстве

блока цехов тяжелой 
химаппаратуры хорошо

зобетонных конструкций
пристроя для термической

Хотя объем работ и ве
лик, но выполнить его в 
третьем квартале, как уста
новлено, возможно. Сле
дует только организовать 
четкую поставку на объект 
всех материалов, 'оборудо
вания, технической доку
ментации.

Д. МИХАИЛОВ, 
нам. первого участка 

десятого управления.

известен 
Николай 
Павлов, 
увидишь 
столом.

нормировщик 
Павлович 

Редко, когда 
его за своим 

Коммуниста
Н. П. Павлова онорее 
можно найти на рабо
чих местах, чем в кон
торке. Там он знакомит
ся с условиями труда,

присматривается, кто и 
как выполняет те или 
иные работы. Если за
метит, что кто-то тра
тит времени больше, 
чем опытные строите
ли, подскажет, как луч
ше и быстрее оправить
ся с заданиам. Нередко 
помогает бригадирам 
рациональнее организо
вать труд.

...Это было в проле-

тах первой 
блока-гиганта.

очереди 
Бригада

Камиля Хайрулина на
стилала торцовые полы. 
Дело спорилось, но ра
бочие с тревогой по
сматривали на быстро 
уменьшавшиеся паке-

на участка и прорабов 
на месте не оказывает
ся.

— Что у вас? —• ин-
тересуется 
Павлович.

Николай

ты шашки, 
дцать-сорок

Еще три- 
минут и

— Бетон нужен.
Нормировщик тут 

же поднимает трубку и 
звонит на завод. Вако-

НЕ ПО АДРЕСУ?ПЕРЕД нами лежит 
акт. В нем написа
но: «Мы, нижепод
писавшиеся мастер

отдела технического контроля де
ревообрабатывающего завода 
Н. А. Лахтина, начальник произ
водственно-технического отдела 
двенадцатого управления Н. И. 
Моренков, начальник участка № 1 
Е. Н. Шапиро, сего числа (18 де
кабря 1964 года) осмотрели де
тали градирни, полученные от де
ревообрабатывающего завода. 
При осмотре обнаружено: детали 
антисептированы некачественно, 
не оторцованы по длине, не за
маркированы, имеются обзолы...» 
Дальше — подписи.

Присутствовавшая при состав
лении акта начальник отдела тех
нического контроля деревообра
батывающего завода М. X. Ва
улина на участок, где сгружены 
изделия, пройти не пожелала. Но 
в акте написала примечание: «С 
актом не согласна, так как он со
ставлен с нарушением пунктов 
15 и 16 ГОСТа № 824262. Ваули
на».

Примечание Ваулиной ни боль
ше, ни меньше, как выпад крюч
котвора. Номер и пункты ГОСТа 
проставлены с тем, чтобы указать 
членам комиссии на их непра
вильный подход к оценке качест
ва изделий. Вы, де, нарушили 
требования ГОСТа (?!). И это 
называется принципиальное реше
ние спорного вопроса.

В тот день М. Ваулина предло
жила строителям собраться еще 
раз 19 декабря в 10 часов утра. 
Строители согласились. Но из 
четвертого цеха деревообрабаты
вающего завода никто не явился. 
Сама Ваулина также не пожела
ла прибыть...

Миновал декабрь. И только 
8 января детали были вывезены 
на исправление. Сколько теперь 
придется строителям ждать, не
известно.

Восьмого января мы позвони
ли Ваулиной и попытались узнать,

Александра Заварницина, Любовь Котель
никова, Маргарита Агапова, которых вы ви
дите на снимке, одни из тех, кто начинал 
строить «второй Химмаш». Они уложили пер
вые кубометры бетона в фундаменты новых 
цехов.

Фото И. ПАШКЕВИЧА.

почему устроили во
локиту < /хрывают 
работу строителей 
на объектах боль

шой химии?
— Вы не по адресу попали,— 

ответила нам она.
— Почему?
— Этим вопросом должен за

ниматься начальник четвертого 
цеха ДОЗа. Я ему сообщала...

Видите, куда клонит начальник
отк?

Нет. Это ваше прямое дело, тов. 
Ваулина. Ваши контролеры про
пустили брак в четвертом цехе. 
Значит, вы повинны в том, что у 
работников ОТК не хватает прин
ципиальности, настойчивости, го
сударственного подхода к делу. 
Повинны вы и в том, что не до
бились своевременного исправле
ния допущенного деревообделоч
никами брака.

Надо полагать, что админист
рация деревообрабатывающего 
завода и партийная организация 
не пройдут мимо такого факта, 
и волокитчики не останутся без
наказанными.

М. РОЩИН.

придется стоять. Бри
гадир уже побывал у 
прораба, но в ответ 
услышал, что нет ма
шины.

В пролете появился

ре бригаде 
бетон.

О Павлове
жешь, что он

привозят

не ска- 
сухой и

Николай Павлович.
) К. Хайрулин подошел 
'к нему, объяснил, в чем 
\дело.
\ Н. П. Павлов нашел 
\ машину и уехал за 
( шашкой. Вскоре мате- 
!риал был доставлен ра
бочим. Им не пришлось 
простаивать ни одной 
минуты.

В прорабскую захо- 
1дит рабочий. Начальни-

замкнутый человек. Не
редко его можно видеть 
в кругу рабочих. Он не 
произносит громовых 
речей, а обо всем гово
рит просто, доходчиво.

Трудится на стройке 
нормировщик. Аккурат
но выполняет свои обя
занности, но не ограни
чивается этим. Иначе 
Н. П. Павлов не мо
жет. Он коммунист, а 
коммунист за все в от
вете.

{ СТРОИТЕЛИ —СЕЛУ
Крепнут и расширяются шефские связи строи- 

\ телей города с колхозами и совхозами области. 
1 Они помогают труженикам села возводить ин- 
\ дустриальным методом жилые дома, школы, жи- 
^вотноводческие помещения. В частности, коллек

тив одиннадцатого управления построил в Гор- 
. нощитском совхозе коровник на 200г'голов с ка-

руселью hL 20 доильных аппаратов.
ты завершены. Государственная комиссия

Все рабо-
под-

)писала акт приемки коровника и карусели в 
^эксплуатацию и оценила труд строителей на

Он давно свою жизнь связал со строй
кой. Сейчас работает главным механи
ком треста Свердловскхимстрой. Много 
сил и энергии отдает подбору и расста
новке кадров, борется за лучшее исполь
зование машин и механизмов. Помогает 
механикам управлений внедрять передо
вой опыт, приспособления рационализа
торов, изобретения новаторов. Виктор 
Васильевич активно участвует в общест
венной жизни коллектива.

На .снимке: главный механик треста 
Свердловскхимстрой В. В. Шерстнев.

Фото А. Булгакова, инженера.

ГРУППА содейст
вия партийно-го

сударственному 
контролю в нашем уп
равлении создана два 
года назад. В нее вошло 
11 человек —- передо
вики производства, инже- 
неры, техники, коммуни- 

'сты и беспартийные. 
Кроме того, действуют 
три поста. На строи
тельстве корпуса № 65 
на заводе -резиновых 
технических изделий, 
при отделе главного ме
ханика, на объектах мя
сокомбината- и ■ «Урал- 
электроуглй»:

Всего • дозорных пар
тии и Народа у нас 20 
человек. 6 первого же 
дня они .активно содейст
вуют улучшению орга
низации труда-и произ
водства, борются за бе
режливое хранение и 
расходование материа
лов, строго следят за 
качеством работ. Мы 
стремимся не только ра
зоблачать нарушителей, 
но и предотвращать на
рушения. Особенно ак
тивно действует конт
рольный пост, который 
возглавляет мастер 
С. Глухов. Здесь строго 
следят за тем, чтобы по
ставщики присылали до
брокачественные мате
риалы и изделия.

Партгосконтроль в действии

В ДОЗОРЕ
Контрольные посты в 

своей работе опираются 
на широкий актив. В 
механических мастерских 
как-то стали замечать, 
что ремонт производится 
то с задержкой, то с 
неважным качеством. 
Члены поста присмотре
лись повнимательнее. 
Отыскали причины. Мож
но было внести свои ре
комендации, а там пусть 
администрация принима
ет меры. Здесь же по
ступили иначе. Догово-. 
рились с профгрупоргом 
обсудить вопрос о каче
стве ремонта машин и 
механизмов на общем 
собрании участка. Ре
зультат получился, по
жалуй, лучше, чем ожи
дали. Ведь в устране
ние недостатков был во
влечен весь коллектив 
отдела главного меха
ника.

О далеком прош
лом вспоминать не буду. 
Расскажу о том, чем мы 
занимались в последние 
месяцы минувшего года.

На строительство кор
пуса № 65 на заводе 
резиновых технических 
изделий поступало но
вое оборудование. За
казчик его хранил пло
хо. Мы забили тревогу. 
Сообщили тресту Союз- 
шахздспецмо1нтаж ■ и 
группе содействия пар
тийно - государственно-, 
му контролю завода. Об
щими усилиями порядок' 
был наведен.,.

Свою работу мы стро
им не изолированно от' 
других общественных ор
ганизаций. Наоборот, 
согласовываем действия 
и с профсоюзной органи
зацией, и с обществен
ным бюро экономическо
го анализа. Такое содру
жество, по нашему мне
нию, выгодно.

В частности, мы сов^ 
местно проверяли орга
низацию труда, выпи
ску нарядов, оплату за 
выполняемые объемы ра
бот. Мастер Г. Симонов 
несвоевременно выпи
сывал наряды и с опоз

данием' их закрывал, ос
ложняя работу других 
отделов управления. А 
вот мастер В. Пехов за 
пробивку ■ отверстий 
умудрился уплатить ра
бочим больше положен
ного. Когда ему сообщи
ли о том, что он, види
мо, ошибся, мастер стал 
доказывать, что все вер
но. Проверили еще раз. 
Факты говорили о припи
ске. Пришлось ему пла
тить одну треть из сво
его заработка.

Сейчас наша, группа 
занимается проверкой, 
как на строительных 
объектах используются 
автомашины, велики ли 
простои. Результаты та
кого исследования' будут 
позднее.

Кроме того, . в -бли
жайшее время наметили 
усилить контроль за ра-' 
ботой субподрядных ор
ганизаций, Решили до
биться, чтобы они стро
го выдерживали графи
ки. Намечаем также по
смотреть, что можно 
сделать, чтобы умень
шить процент ручных 
земляных работ.

Н. КОСТОМАРОВ, 
председатель группы 

содействия парт- 
госконтролю 

12 управления.

Отдых был
Закончились дамние .каникулы 

школьников. Дети строителей тре
ста Свердловскхимстрой хорошо 
отдохнули, набрались много ин
тересных впечатлений. Для этого 
у них были все условия. С 31 де
кабря по 5 января клуб треста 
был отдан в распоряжение ребят. 
Здесь устраивались утренники 
возле елки, работали культмассо
вый и детский секторы. На елке 
побывало свыше 4000 детей рабо
чих треста и других организаций.

Объединенный постройком по
заботился и о старшеклассниках. 
15 школьников старших классов 
ездили в Дегтярский дом отдыха 
по путевкам. Стоимость поездки 
государство почти полностью взяло 
на себя. Примечательно то, что зим
ние каникулы этого года проходи-

И ТЕРЯЕМ 'за
Работаем мы в десятом управ

лении треста Свердловскхимстрой. 
Бригада наша небольшая — во
семь человек. Возглавляет ее 
М. Веселов. Наша специаль
ность — арматурщики. Кроме то
го, мы освоили профессии плотни
ков и бетонщиков. Без этого на 
стройке не обойдешься. Каждый 
строитель ' должен иметь несколь
ко специальностей, чтобы не те
рять ни одной минуты рабочего 
времени. Но наши усилия подчас 
не дают нужного эффекта из'-за 
того, что плохо организован труд.

Двадцать пятого декабря мы 
бетонировали лестничные марши, 
идущие из насосного отделения в 
действующем |кузнечно-прессовом 
цехе. Бетон нам привезли свое
временно, а уплотнять его оказа
лось нечем. Правда, вибратор

полноценным
ли намного оргайизо'ванней и ин
тересней по сравнению с прош
лыми.

Цех в строю 
действующих
На заводе пластмасс введен в экс

плуатацию корпус 06 (цех прессовых 
изделий). Все работы выполнены за 
девять месяцев.

При отделке сооружения хорошо 
потрудились бригады штукатуров 
А. Демидова, комплексные Н. Мос
калева и В. Манылова, коллектив 
плотников, возглавляемый Н. Бакуни
ным.

часом' час'
имелся, но без кабеля. Подключить 
к трансформатору было нельзя.

Об этом доложили прорабу 
Р. А. Мендельсону. Он посовето
вал нам использовать подручные 
средства—лопату и лом — и по
обещал, что вибратор вот-вот под
ключат.

Согласились. На стройке ведь 
всякое может быть.. Уложили одну 
машину бетона. Кстати, уплот
нять его вручную — дело не из 
легких, да и времени уходит мно
го. Позднее подъехала вторая ма
шина, Мы уложили и этот бетон. 
Толыко вместо двух-трех часов че
тыре человека потратили целую 
смену. Такая же 'история повто
рилась и на другой день. Разве 
это производительность?

П. БУЛАТОВ, 
арматурщик десятого управления.

Амосу Михайловичу 
Конышеву семьдесят 
два года. На стройках 
он трудился плотником. 
Сейчас получает пен
сию, но с коллективом 
одиннадцатого управле
ния связи не порывает. 
В конце минувшего го
да на строительстве об
щежития по улице 
Братской создалось на
пряженное положение. 
Требовалось срочно 
уложить полы, навесит > 
двери, подогнать окон
ные рамы. Плотников 
не хватало. Тогда на 
помощь пришел Амос 
Михайлович и не усту
пал в работе молодым.

На снимке: А. М. Ко
нышев на рабочем ме
сте.

Фото А. Булгакова, 
инженера треста 
Свердловскхим

строй.
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ПОЛОЖЕНИЕ ТРУДИТЬСЯ СТАЛО ЛЕГЧЕ
об областном, соревновании 
коллективов физкулЬтурЫ

Президиум Свердловского обкома профсоюза признал не
обходимым организовать соревнование коллективов физкуль
туры предприятий и учреждений Свердловской области за 
лучшую постановку организационно-массовой и физкуль
турно-оздоровительной работы. Соревнование организуется 
по четырем группам.

Первая группа с количеством трудящихся свыше трех 
тысяч человек; вторая — от одной до трех тысяч человек; 
третья — до одной тысячи человек и четвертая — техни
кумы.

Условия соревнования
Победителями в соревновании по каждой группе выходят 

коллективы, добившиеся лучших результатов по следующим 
основным показателям:

1. Количество физкультурников в процентах к числу ра
ботающих.

2. Число членов ДСО.
3. Наименьшая разница (в процентах) между коли

чеством физкультурников и членов ДСО.
4. Наивысший процент перевыполнения плана сбора 

членских взносов ДСО.
5. Выполнение плана по подготовке мастеров спорта, 

спортсменов-разрядников, значкистов ГТО и подготовке об
щественных физкультурных кадров.

6. Максимальный процент занимающихся производствен
ной гимнастикой к числу трудящихся, работающих в цехах, 
отделах, где по условиям труда возможны и необходимы 
занятия производственной гимнастикой (по заключению со
ответствующих комиссий).

ПРИМЕЧАНИЕ. При подведении итогов соревнования за 
год учитываются (при одинаковых основных показателях) 
участие коллектива в спортивных соревнованиях и достиже
ние спортивных результатов в них, строительство спортив
ных сооружений и спортивных площадок, организация ту
ристских оздоровительных лагерей и туристские походы.

Порядок подведения итогов
Итоги соревнования подводятся отраслевым бюро физ

культуры и спорта два раза в год (за полугодие и за год 
по годовым показателям).

Основными документами для подведения результатов со
ревнования являются справка о выполнении условий сорев
нования по шести выше перечисленным пунктам настояще
го положения, направляемые коллективами физкультуры в 
обком профсоюза.

Итоги соревнования утверждаются президиумом обкома 
профсоюза.

Сейчас стало легче, ра
достнее работать. А все от 
того, что организация тру
да улучшилась. Раньше ма
ляры почти до завершения 
работ трудились вместе с 
плотниками, штукатурами, 
электриками. И производи
тельность труда была не та, 
и качество низкое. Естест
венно, это отражалось и на 
заработке.

Сейчас положение иное. 
Взять, например, дом коопе
ратива, где мы сейчас тру
димся. Работаем, в основ

ном, одни, никто нам не ме
шает.

Одним словом, стало боль
ше порядка.

Живем мы дружно. Вме
сте справляем дни рожде
ния, ходим в кино.

Народ у нас разный, но 
это не мешает дружбе. Зоя 
Пугачева, например, рабо
тает уже не первый год. А 
такие девушки, как Васса 
Берсенева, Валя Полухина, 
Валя Харисова, недавно при
шли на стройку после окон
чания училища. Но тоже

быстро освоились в нашем 
небольшом коллективе.

Если оглянуться назад, то 
в прошедшем году мы не
мало сделали. Участвовали 
в строительстве домов № 15 
и 20 жилищного кооперати
ва на Эльмаше, строили 
школу и дама по улице 
Шмидта, дом для'ремонтно
механического завода и дру- 
ГПР

Р. ШВЕД, 
бригадир маляров пятого 
управления Свердловск- 

гражданстроя.

ГОРОД ЯКУТСКИХ АЛМАЗОДОБЫТЧИКОВ
На высокой террасе реки Сох- 

солох скоро начнется строитель
ство необычного жилого ком
плекса. В зоне вечной мерзлоты, 
где почвы плохо поддаются раз
работке, его поставят на прочные 
скальные грунты, которые не под
таивают весной. Восемь много
этажных жилых зданий, напомина
ющих океанские лайнеры, соеди
нит крытая галерея. Это будет, 
если можно так сказать, один 
большой «дом». В нем поселятся
шесть тысяч геологов, < 
лей, алмазодобытчиков 
Крытая «улица» первого 
района будущего города

строите- 
Айхала.
микро-

1 очень
удобна для жителей сурового 
края. В ней постоянно поддержи
вается тепло. За большими свет
лыми окнами — стужа и вьюга, а 
здесь люди идут в магазины, ма
стерские а легких платьях.

— Этот проект нового Айхала 
разработала группа архитекторов
института 
совместно 
Центрального

ЯкутНИЙпромалмаз 
со специалистами 

научно-исследова-
тельского института эксперимен
тального проектирования жилищ,—

говорит член Государственного 
комитета по гражданскому стро
ительству и архитектуре при Гос
строе СССР А. О. Кудрявцев.

В благоустроенных малонасе
ленных квартирах будет централь
ное отопление, водопровод, элек
тричество, теплоснабжение. Все 
коммуникации проложат под га
лереей. В первых этажах жилых 
домов расположатся комбинаты 
бытового обслуживания, аптеки, 
парикмахерские, прачечные, поч
та. В широкой галерее разместят
ся детские сады и ясли, магази
ны и ремонтные мастерские. До 
самого дальнего магазина айха- 
ловцам нужно будет пройти не

больше двухсот пятидесяти мет
ров. В центральной части кварта
ла галерея расширяется. Здесь 
построят школу и общественный 
центр. Все жильцы этого большо
го «дома» смогут отдыхать в 
клубе. В его концертном зале мо
жно посмотреть новый фильм, в 
читальном зале прочитать свежие 
газеты и журналы, взять домой 
интересную книгу из библиотеки. 
В этом же здании откроется про
сторный спортивный зал с душе
выми.

А каким будет транспорт в 
Айхале? Архитекторы решили и 
этот вопрос. Основная магист
раль до горнообогатительной фа
брики пройдет в стороне от жи
лого комплекса. По кольцевой до
роге вокруг микрорайона будут 
ходить автобусы. Остановки пре
дусмотрены в торцах галереи у 
самых зданий, причем все вести
бюли будут укрыты от ветра и 
утеплены.
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=

I

3 зI

= I= 3 = I = =

Слоистая панель

Награждение победителей
Коллективы физкультуры, занявшие первое, второе и тре

тье места в своих группах, награждаются денежными пре
миями на приобретение спортинвентаря.

ПО ПЕРВОЙ ГРУППЕ
За первое место — 1 тыс. рублей
За второе место — 0,6 «
За третье место • — 0,4 «

ПО ВТОРОЙ ГРУППЕ
За первое место — 0,6 тыс. рублей
За второе место — 0,4 «
За третье место — 0,3 «

ПО ТРЕТЬЕЙ ГРУППЕ
За первое место — 0,4 тыс. рублей
За второе место — 0,3 «
За третье место — 0,2 «

ПО ЧЕТВЕРТОЙ ГРУППЕ
За первое место — 0,5 тыс. рублей
За второе место — 0,4 «
За третье место — 0,3 «

Двухслойные панели из легких 
и ячеистых бетонов, применяе
мые для сборки крыш при стро
ительстве зданий, страдают по
вышенной влагопроницаемостью 
теплоизоляционного слоя.

Группа изобретателей — Г. Фи
липпов, И. Цалюк, Г. Еремеев, 
3. Фрумес и Н. Корнев — зада
лась целью уменьшить начальную 
влажность и повысить водонепро
ницаемость крыш в эксплуатаци
онных условиях. Задача была ре
шена созданием панели, в кото
рой паро- и теплоизоляция сов
мещены в едином теплоизоляци
онном слое, являющемся одно
временно и несущим.

Панель состоит из двух слоев — 
нижнего, железобетонного, тол
щиной около 5 сантиметров, и 
верхнего, из керамзитобитумобе- 
тона, толщиной 20—40 сантимет
ров (в зависимости от расчетной 
зимней температуры наружного
воздуха). Керамзитобитумобе-

тон гидрофобный материал,
практически не поглощающий 
влагу. Его получают путем фор
мования смеси горячих мате
риалов — керамзита, битума и 
гидрофобной добавки (известь- 
пушонка и др.).

Процесс приготовления керам
зитобитумобетонной смеси объ
единен в один технологический 
комплекс, с обжигом керамзита. 
При этом используется высокая 
температура керамзита после вы
хода его из обжиговой печи и 
вспучивания (200 градусов). Такая 
температура исключает возмож
ность образования начальной 
влажности. Из обжиговой печи ке
рамзит подают в мешалку, где 
перемешивают с гидрофобной до
бавкой, а затем с битумом. Го
товую смесь укладывают в желе
зобетонную плиту и уплотняют 
вибратором.

Л. ПАЛИЕВСКАЯ. =
Tiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiininiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniiiiiiiiiii:

ЮЖНО КАЗАХСТАНСК И И 
КРАЙ. Вениамин Попов (сле
ва) и Эрг Львов — ударники 
коммунистического труда, ма
шинисты вращающихся ’ обжи-
говых печей Чимкентского 
ментного завода имени В. 
Ленина. Ежемесячно они

це- 
И.

ВЫ-
дают сверх задания 500—600 
тонн продукции, а все предприя
тие дало стране с начала года 
на 30 тысяч тонн цемента боль
ше, чем предусмотрено планом. 

Фото А. Индрисова.

МОСКВА. В 1965 году 
начнет работать почтамт Ка
занского вокзала. Для более 
удобной и срочной доставки 
почты на крыше здания бу

дет оборудована вертолет
ная посадочная площадка.

На снимке: на вертолет
ной площадке почтамта.

НА Г0АУЫ1Х ШАШ

СРЕДА, 13 ЯНВАРЯ
18.00 

вости. 18.20
Телевизионные

школьников.
— Фильм 
«Не забуду,

ио- 
для 

не
забывайте!». 19.00 — ПЕРЕДА
ЧА ИЗ МОСКВЫ. Для школь-
ников. 
19.40
ловск.

«Патентное
Показывает

бюро». 
Сверд-

«Водитель и пешеход».
(По вашим письмам). 20.00 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Теле
визионные новости. 20.10 —

Мир сегодня. 20.50 А. Дар-

гомыжский. «Русалка». Спек
такль Ленинградского малого
оперного театра.

ЧЕТВЕРГ, 14
18.00 На

спортплощадках.

ЯНВАРЯ 
стадионах и
20.00

редача для школьников.
Пе- 
«У

нас в гостях «Уральский сле-
допыт». 20.30 Постановка
Центральной студии телевиде
ния «Трефовый король». 22.50 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. «От 
мелодии к мелодии». Фильм- 
концерт Киевской студии те-
левидения. 23.30 
новостей.

Эстафета

СУББОТА, 16 ЯНВАРЯ
18.00 — Передача для детей. 

'«Волшебница-зима»; 19.00 — 
«Что? Как? Почему?» Путешест
вие в мир интересного. 20.00 — 
Телевизионные новости. 20.15 — 
Художественный фильм «Се
кретарь обкома». Мосфильм. 
22.05 — Литературная переда
ча. «Поэт и время». 22.45 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Ко
роткие истории. 23.30 — Те
левизионные новости. 2ч.00 — 
«На огонен».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 ЯНВАРЯ
13.30 Английский язык

18.00 
вости.

ПЯТНИЦА, 15 ЯНВАРЯ для дошкольников. Передача

18.20
Телевизионные но- шестая. 14.00 МОСКВА. Пе-

Для
«Большая жемчужина».

детей. 
Теле-

редача для детей из Варшавы.
15.15 — Третьяковская гале-

Газета выходит в среду в 
субботу.

визионная постановка. 19.05 — 
Передача «Контролеры — лю
ди с чистой совестью». 19.30 — 
Концерт фортепианной музы-

рея. «Шедевры 
вописи». 15.30

мировой жи- 
Пионерский

театр. Концерт ансамбля пес-
ни и пляски. 16.45

ки. 20.00 - 
«Мститель».

Фильм-спектакль
21.30 Музы-

кальный киоск. 17.10 
воинов Советской <

— Музы- 
> — Для 
Армии и

кальная передача «Дворец :ра-
бочих талантов». 22.30
городам нашей
23.30 — ПЕРЕДАЧИ

По
Родины.
ИЗ МО-

СКВЫ. Телевизионные новости.

Адрес редакции: Первомайская. 60, комн. 5. Тел. Д 1-33-45.

Типография изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Левина, 49.

Флота. «О подвигах, о добле
сти». 19.00 — Концерт художе
ственной самодеятельности из
Кишинева. 20.00 
венный фильм, 
ные рассказы.
И. Андроникова.

21.30
Художест-

Уст-
Выступление

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
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